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Secondo l’ex deputato regionale, il centrosinistra dovrebbe presentare una coalizione dall’Udc al PdPOLITICA

C
apo di gabinetto all'Assessorato

regionale all'agricoltura. Ma

anche commissario straordinario

presso il Libero Consorzio di Enna e as-

sessore al Comune di Campobello. Il

nome di Antonio Parrinello ricorre in

molti contesti diversi, dopo le Regionali

2012 e la vittoria di Rosario Crocetta. Se-

condo alcuni, il rapporto fiduciario che lo

lega al presidente della Regione potrebbe

portarlo anche alla candidatura a sindaco

di Marsala, in vista delle prossime ele-

zioni amministrative. C'è del vero in

questa possibilità? Nei prossimi mesi

sarò molto impegnato, ma non nel ruolo

di cui qualcuno ha parlato. Sto lavorando

molto come capo di gabinetto dell'Asses-

sorato all'agricoltura, in un settore che

presenta una situazione molto complicata.

Come ho detto in questi giorni, credo di

poter essere più utile a Marsala proprio

per quello che faccio a Palermo. C'è co-

munque la volontà di partecipare alla

discussione di queste settimane? Questo

senz'altro. Del resto, lo faccio da 35 anni.

Secondo me il centrosinistra ha fin qui di-

scusso poco e in maniera sbagliata. Oc-

corre avviare una discussione adeguata,

alla luce del sole, in modo che il centrosi-

nistra possa vincere le prossime elezioni.

Cosa non va in quello che è stato detto

e fatto finora dal centrosinistra marsa-

lese? E' mancata chiarezza. Bisogna scio-

gliere prima possibile alcuni nodi, a

partire dal perimetro della coalizione, che

dovrebbe ricalcare quella che sostiene

Crocetta a Palermo, dall'Udc al Pd, com-

prendendo anche altre forze ed energie

importanti, specie a sinistra e tra le forze

civiche. In questa fase c'è ancora un po' di

nebbia, il mio compito è dare un contri-

buto per diradarla.  Definita la coalizione,

si fanno le primarie o va bene la candi-

datura di Alberto Di Girolamo? Alberto

è un caro amico, può essere un buon can-

didato e può diventare il sindaco della

città. Se tutte le forze della coalizione

sono d'accordo, non è necessario fare le

primarie. Se quest'accordo non c'è, si

fanno le primarie tra i candidati che emer-

geranno. Del governo Crocetta non fa più

parte Articolo 4. In ragione di ciò, il mo-

vimento di Ruggirello sarebbe fuori dalla

coalizione marsalese... Articolo 4 non fa

parte del governo, perchè una parte del

movimento non ha condiviso la nomina

dell'assessore Caleca. Ma non è fuori dalla

coalizione, perchè continua a sostenere

Crocetta. La spaccatura di Articolo 4 ha

portato alla nascita di un nuovo soggetto

politico, Sicilia Democratica. E' vero che

a rappresentare il partito di Lino Le-

anza sul territorio sarà proprio Antonio

Parrinello? Leanza è una persona capace,

che sta facendo un lavoro importante a so-

stegno del centrosinistra. Lavoro all'asses-

sorato all'agricoltura, dove c'è un uomo

indicato da Sicilia Democratica. Sono

grato a questo gruppo di avermi confer-

mato nel ruolo di capo di gabinetto. [ ... ]

...continua in seconda

Parrinello: “Non mi candido a sindaco. 
Mi impegnerò per Marsala da Palermo”

N
ella conferenza stampa

tenuta mercoledì scorso

dal prefetto di Trapani,

tra le altre interessanti notizie

sul tema dell’immigrazione e

dell’accoglienza, ci sono state

consegnate alcune “informa-

zioni” circa la percentuale di di-

stribuzione dei migranti, regione

per regione. Abbiamo scoperto

alcune cose interessanti e vo-

gliamo fare, assieme  a voi, una

riflessione. Estrapoliamo solo

due dati, ma potrebbero essere

tanti, con pochissime eccezioni.

La Liguria e il Friuli Venezia Giu-

lia ospitano stranieri sbarcati in

Italia e richiedenti asilo per una

percentuale pari al 2% (per cia-

scuna Regione). Si tratta di re-

altà locali governate da

esponenti del centro sinistra che

sono anche dirigenti nazionali

del Partito Democratico. Ed

ecco, sul tema, alcune dichiara-

zioni dei Governatori della due

regioni, Debora Serracchiani e

Claudio Burlando. La prima, a

“Porta a Porta” nel dicembre del

2012 dichiarava: “I migranti

sono una risorsa, bisogna acco-

glierli e sistemarli in attesa del

disbrigo, più veloce possibile,

delle pratiche relative alle loro

richieste d’asilo”. Burlando, che

in passato è stato, per la serie in

Italia non ci facciamo mancare

niente, pure ministro: “No al pie-

tismo, becero ed inutile. Ci deve

essere una sana ed efficace po-

litica di accoglienza”. Intervista

rilasciata al quotidiano La Re-

pubblica, lo scorso 23 novem-

bre. Poi scava, scava e ti accorgi

che sono i primi a predicare

bene ma razzolare male. La Li-

guria ha tutto: trasporti, loca-

tion e una popolazione

storicamente abituata agli

scambi con tutto il mondo. Già,

ma ha Burlando presidente. La

Serracchiani è alto dirigente del

Pd in quota renziana, e quindi

contribuisce a determinare la

politica sull’immigrazione del

suo partito. Per lei va bene tutto

purché gli extracomunitari

stiano lontani da Udine e din-

torni. In quella Regione la “no-

stra” attua sulla questione la più

sana politica di destra, della de-

stra più becera e razzista: niente

immigrati, che se li tengano in

Sicilia. Se la politica fosse un pia-

noforte, sarebbe già andata

oltre i tasti ultimi e martelle-

rebbe, come usa in giro per le Tv,

nel vuoto: difatti parla come se

nessuno la senta.

di Gaspare De Blasi
CIL ORSIVO

ANTONIO PARRINELLO
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I
l Giudice per l’udienza preliminare

Francesco Parrinello ha assolto “per-

ché il fatto non costituisce reato” il

commercialista marsalese Filippo Genna,

di 53 anni, accusato di “falso in attesta-

zioni e relazioni”. A curare le indagini è

stata la sezione di pg della Guardia di Fi-

nanza presso la Procura della Repubblica

di Marsala, con il coordinamento del Pro-

curatore capo Alberto Di Pisa e del sosti-

tuto Anna Sessa.  Filippo Genna è stato

assistito dall’avvocato Giacomo Lom-

bardo ed è stato giudicato con il rito ab-

breviato. “Abbiamo prodotto una serie di

documenti utili a dimostrare l’innocenza

del mio assistito”, ha detto il legale. Se-

condo l’accusa il professionista sarebbe

stato responsabile del reato di falso in at-

testazioni e relazioni nell'ambito delle so-

luzioni concordate delle crisi d'impresa.

In particolare la vicenda sarebbe correlata

al fatto che Genna è il commercialista dei

fratelli Hopps. Sarebbe stato incaricato

dalla “John Hopps e Son” di preparare e

consegnare le relazioni che servono per

l’ammissione della società ad un concor-

dato preventivo. Tuttavia secondo l’ac-

cusa redigendo questi atti, Genna non

avrebbe segnalato un credito ipotecario di

190 mila euro sul baglio di contrada Bie-

sina e la cessione di beni per circa 30 mila

euro. Omissioni che secondo gli investi-

gatori avrebbero comportato una diminu-

zione dell’attivo da destinare ai creditori.

Il pm aveva chiesto una condanna ad un

anno e mezzo e una multa di 40mila euro. 

L’avvocato difensore: “Abbiamo prodotto documenti utili a dimostrare l’innocenza del mio assistito”GIUDIZIARIA

Falso in attestazioni, assolto un commercialista 

S
arà inaugurata al Museo Archeologico Regionale “Li-

libeo” di Marsala, domani alle ore 17.30, una mostra

dal titolo “La passione per l’archeologia di Giovanni

Enzo Zerilli. Reperti, incisioni e stampe”. L’iniziativa è fina-

lizzata all’esposizione della Collezione archeologica che l’ar-

tista ha lasciato per testamento al Museo Baglio Anselmi e di

un “Corpus” unitario di incisioni su lastre. La collezione ar-

cheologica, che comprende alcuni inconsueti e pregevoli re-

perti, era pervenuta al Museo nel 1995 e da allora era stata

lasciata nei depositi, senza che venisse studiata né adeguata-

mente valorizzata. Le incisioni invece – quasi tutte di soggetto

archeologico e raffiguranti monumenti di Mozia – erano state

riprodotte a tiratura limitata per il Rotary Club in occasioni

particolarmente importanti e rivelano l’attenzione di Zerilli

per l’archeologia, che coltivò con passione e che costituisce

forse l’aspetto meno noto della poliedrica personalità. L’ini-

ziativa è stata organizzata grazie alla collaborazione dell’As-

sociazione Amici del Parco Archeologico di Marsala, del

Rotary Club e dell’Ente Mostra di Pittura Contemporanea

“Città di Marsala” e grazie anche al concorso delle Cantine

Pellegrino che con la consueta cortesia offriranno al termine

della manifestazione un brindisi di Buon Natale. La mostra

resterà aperta al pubblico fino al 31 gennaio 2015. 

Vedrà la luce dopo circa vent’anni la collezione archeologica donata al Baglio Anselmi dall’artista marsaleseBENI CULTURALI

Al Museo i reperti di Giovanni Zerilli

ATTIVITA’ PRODUTTIVE

Pesca: incontro Uil
sulla sicurezza 

Il Rotary Marsala dona
quattro carrozzine all'Aias
Il Rotary Club di Marsala, dopo

il progetto "Oasi nel blu", torna

ad occuparsi di disabili, do-

nando 4 tra carrozzine e passeg-

gini speciali per bambini

disabili ai centri Aias della pro-

vincia di Trapani. Gli strumenti

sono stati donati nel corso del-

l'inaugurazione del presepe vi-

vente del centro Aias di

Marsala, in cui il vicepresidente

rotariano Nicola Fici, ha ringra-

ziato i medici Nunzio Ragona e Giuseppe Cappitelli dell'Asp

per la collaborazione ed il dottor Gianluca Galante dell'Or-

topedia Rubbini. Oggi, inoltre, riprende il progetto "Il Rotary

al servizio della città": una serie di visite odontoiatriche per

i bambini figli di famiglie indigenti secondo il protocollo sti-

lato con il Comune e le parrocchie.

NATALE 2014

Il 22 a Palazzo Fici lo
scambio di auguri 

L’Amministrazione comu-

nale di Marsala, ha organiz-

zato il tradizionale scambio

di auguri con la Città. Lunedì

prossimo, 22 dicembre, alle

ore 18.30, presso Palazzo

Fici, saranno presenti il Com-

missario Straordinario Gio-

vanni Bologna e Salvatore

Lombardo, presidente del-

l’associazione “Strada del

Vino” che gestisce l’Eno-

teca comunale. All’incontro

sono invitati i cittadini e le

Autorità.

Si terrà domani, 20 dicem-

bre, dalle 9.30 alle 13, una

giornata formativa e infor-

mativa sulle tematiche della

sicurezza sul lavoro nella

pesca marittima, nei locali

della Capitaneria di Porto di

Mazara del Vallo, Lungo-

mare Fata Morgana, 2.

L’iniziativa è organizzata

dalla Uila Pesca Trapani,

insieme all’Osservatorio

nazionale della pesca. Inter-

verranno Enrica Mammuc-

cari, segretario generale

Uila Pesca, Tommaso Ma-

caddino, segretario generale

Uila Trapani, Patrizia De

Stefano dell’Osservatorio

nazionale della Pesca e Nic-

colò Gucciardi, referente

nazionale normativa pesca

271,272/99. Alla fine dei la-

vori saranno distribuiti ai

lavoratori marittimi dispo-

sitivi di sicurezza.

FORZE ARMATE

Carristi: “Istituire la
Giornata Tricolore”
Nei giorni scorsi, le associa-

zioni combattentistiche e

d’Arma della Provincia, riu-

nite in Assemblea presso la

sede dell’Associazione Car-

risti di Marsala, hanno pre-

sentato una proposta circa

l’istituzione, nell’ultima do-

menica del mese di aprile,

della Giornata del Tricolore

d’Italia e delle Associazioni

Combattentistiche e

d’Arma. L’invito è stato ri-

volto alla Presidenza nazio-

nale dell’Associazione

Carristi affinché promuo-

vano l’iniziativa a livello na-

zionale. Tale proposta è stata

deliberata anche in conse-

guenza delle soppresse festi-

vità del 4 novembre (Festa

delle Forze Armate) e del 21

aprile (Natale di Roma). 

CONTINUA DALLA PRIMA

[ Parrinello: “Non mi candido a sindaco. Mi impegnerò

per Marsala da Palermo” ] - Detto questo, comunque,

resto nel Pd. Come sta andando a Enna e Campobello? A

Enna ho iniziato da poco. Non è un lavoro semplicissimo,

considerando anche i numerosi impegni che ho in questo

periodo. A Campobello sono stato chiamato a dare una

mano d'aiuto, per mettere la mia esperienza al servizio del-

l'olivicultura di Campobello, tra le migliori del mondo. Il

nostro intento è risollevare questo comparto, assieme a

tutta l'agricoltura regionale, tenuto conto che il 2015 sarà

un anno molto con l'Expo di Milano, dove la Sicilia è

l'unica regione che presenterà un proprio padiglione, che

a sua volta ospiterà 12 Stati del Mediterraneo. Lì, ci gio-

cheremo un pezzo del nostro futuro, considerando che il

tema dell'Expo di Milano è proprio l'alimentazione. Dob-

biamo essere protagonisti e fare in modo di riuscire ad es-

serlo anche dopo.

[ vincenzo figlioli ]

GIOVANNI ENZO ZERILLI

TRIBUNALE DI MARSALA

TOMMASO MACCADDINO

UN MOMENTO DELLA DONAZIONE

La cerimonia si terrà lunedì prossimoSOCIALE

Dopo l’approvazione della riparti-

zione dei proventi contravvenzionali

per l'anno 2014, il Commissario del

comune di Marsala, Giovanni Bolo-

gna, dopo tutti i regolari pareri con-

gruità e di fattibilità resi dalle figure

professionali competenti,  ha prov-

veduto alla relativa delibera di ripar-

tizione delle somme, che andranno

ad essere utilizzate dal comando

della Polizia Municipale, diretto da

Vincenzo Menfi.. Per il potenzia-

mento e miglioramento della segna-

letica stradale  andranno un totale

€.205.000,00 E’ prevista anche, per

migliorare la circolazione stradale,

la somma di € 10.000100. Sempre in

tema di circolazione stradale sono

stati stanziati ulteriori15.000,00

euro. Ai contrattisti che il Comando

dei vigili di via Del Giudice im-

piega, andranno € 160.000,00. In to-

tale per i proventi relativi alla

violazione delle norme di circola-

zione per il 2014, nel relativo capi-

tolo di Bilancio sono previsti

820.000,00 euro.

Adottata la delibera per i fondi alla Polizia Municipale
Previsti fondi per il potenziamento della segnaletica stradale. Ai contrattisti assegnati centosessantamila euroMARSALA
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Domenica la band marsalese di Gregorio Caimi farà ascoltare i brani tratti dall'ultimo album

S
i terrà domenica 21 dicembre, alle ore 18, presso il Tea-

tro comunale “E. Sollima”, il concerto di presentazione

dell'ultimo disco de “I Musicanti di Gregorio Caimi”,

dal titolo Genti”. L'album è uscito in tutti gli store digitali l'8

dicembre scorso ed è stato prodotto tramite la campagna in-

trapresa sulla piattoforma di Crowfunding MusicRaiser.

"Genti" è stato anticipato dal singolo omonimo e dal videoclip

(visibile su You Tube), con il prestigioso featuring di Gio-

vanni Gulino, voce dei Marta sui Tubi. “Genti” arriva tre anni

dopo la svolta world di "Arsura" e ne sviluppa e amplifica il

mood, "contaminandosi" con gli elementi più disparati, per

un sound variegato e suggestivo: dal hard rock alle ritmiche

in levare, dal progressive alla canzone d'autore, l'album è un

punto d'incontro di più linguaggi e stili musicali. Tra gli altri

ospiti del disco, anche Mario Incudine e Nonò Salomone. “I

Musicanti” sono formati da: Gregorio Caimi (chitarra), Dario

Li Voti (batteria), Giuseppe Pipitone: (basso), Alfredo Giam-

manco ( tastiere), Natale Montalto (fisarmonica), Maria Luisa

Pala (flauti), Debora Messina (voce).

Al Sollima i Musicanti presentano “Genti”
MUSICA /1SCUOLA /1

Al “Pascasino” una
partita per Telethon

CINEMA GOLDEN

Oggi, presso il Liceo statale

“Pascasino”, alle ore 10.30, si

terrà una partita di pallavolo

tra alunni e docenti con la par-

tecipazione delle atlete della

Sigel di Marsala. Scopo della

manifestazione, a cui saranno

presenti il provveditore agli

studi di Trapani, Luca Girardi

ed il giovane cantante Ignazio

Boschetto, è la raccolta fondi

da destinare a Telethon, orga-

nizzazione nata per finanziare

la ricerca scientifica sulle ma-

lattie genetiche.

Si entra nel periodo natalizio ed

il Cinema Golden di Marsala

proietta un film a tema: “Un

Natale stupefacente” di Vol-

fango De Biasi con il duo Lillo

& Greg, Ambra Angiolini,

Paola Minacciosi, Paolo Cala-

bresi. Alla vigilia delle feste na-

talizie, zio Remo e zio Oscar

sono costretti a prendersi cura

del nipotino di 8 anni: i suoi ge-

nitori sono stati erroneamente

arrestati per coltivazione di so-

stanze stupefacenti. Gli zii sono

diversi tra loro. Oscar, single

rockettaro, cercherà l'aiuto di

Genny, Remo, è stato lasciato

dalla moglie, per un coatto ta-

tuatore. Due bizzarri assistenti

sociali dovranno verificare

l’idoneità di questa strana fami-

glia. Le proiezioni alle ore 18,

20 e 22. Chi presenta al botte-

ghino una copia di “Marsala

C’è” con questo articolo avrà

diritto ad uno sconto sul prezzo

del biglietto.

Arriva in sala il Natale
di Lillo, Greg e Ambra

MUSICA /2

Il Centro Polivalente di via F.

De Vita a Petrosino, ospiterà

questa sera, alle ore 21, il

Concerto di Natale “Chri-

stmas Gospel” della Missione

Evangelica PDG di Petrosino

(pagina Facebook PDG).

Sarà un momento di rifles-

sione e condivisione organiz-

zato dal Gruppo “The

Grace”. L’ingresso è gratuito.

A Petrosino Concerto
gospel di Natale

Il Liceo Classico “Giovanni XXIII-Cosentino” di Marsala, in-

vita la cittadinanza a partecipare al “Mercatino del Libro usato”

che si svolgerà nel centro storico, Largo Dittatura questo po-

meriggio alle ore 17, domani dalle 10.30 alle 13 e dalle 17 alle

21 (con intrattenimento musicale) e domenica 21, sempre allo

stesso orario: la mattina inoltre, ci sarà uno spettacolo per i più

piccoli, mentre il pomeriggio ci sarà un altro momento musi-

cale. Il ricavato dell’iniziativa sarà impiegato per l’acquisto di

libri di narrativa per la Biblioteca del Liceo Classico. “Acqui-

stare un libro presso il nostro mercatino dell'usato – ha fatto sa-

pere la preside del Liceo marsalese, Antonella Coppola –

significa acquistare un prodotto con un valore aggiunto, signi-

fica offrire ai nostri ragazzi un’opportunità di crescita”.

Mercatino del libro usato a Marsala

I MUSICANTI

....Entrai nel suo “laboratorio” di calzo-

laio....un locale molto  pieno d’ombre e

di polvere dove negli scaffali “soggior-

navano da tempo imprecisato” decine e

decine di vecchie scarpe e scarponi forse

mai riconsegnati perché dimenticati dai

proprietari....o chissà. Don Mariano mi

accolse con il solito sorriso e prima di

chiedergli come risolvere un problema

d’incollatura nelle scarpe di mia ni-

pote....scambiammo qualche parola sul

prossimo Natale – che per molti sarà

pieno di grande tristezza !- .  Guardando

in un angolo il suo piccolo Presepe mi

accorsi che oltre la giusta assenza del

“Bambinello” mancavano –nella stalla-

il bue e l’asinello.....Giustificò il fatto che

doveva recuperarli da un “cartone” che

teneva insieme agli altri animali in alto

nello scaffale....Poi aggiunse : “ Sapesse

la vera antica storia di questi due ani-

mali....!”.....”...me la racconti -gli risposi-

, non la conosco” : “Mentre Giuseppe e

Maria erano in viaggio verso Betlemme,

un Angelo radunò tutti gli animali per

scegliere i più adatti ad aiutare la Santa

Famiglia nella stalla. Per primo, natural-

mente, si presentò il leone. “....solo un re

è degno di servire il Re del mondo”-

ruggì- “...io mi piazzerò all'entrata e

sbranerò tutti quelli che tenteranno di av-

vicinarsi al Bambino! “. “...lascia stare,

Tu sei troppo violento “ disse l'Angelo.

Subito dopo si avvicinò la volpe. Con

aria furba e innocente, disse: “....Io sono

l'animale più adatto. Per il figlio di Dio

ruberò tutte le mattine il miele migliore

e il latte più profumato e porterò a Maria

e Giuseppe tutti i giorni un bel pollo! “-

“....non mi sembra una cosa corretta e

onesta “, disse l'Angelo. Tutto pimpante

e splendente arrivò il pavone.  Aprì la sua

magnifica ruota dai colori  dell'arcoba-

leno: “...Io trasformerò quella povera

stalla in una reggia.....più bella di qual-

siasi palazzo reale! “—“ Sei troppo va-

nitoso “ disse l'Angelo. Passarono, uno

dopo l'altro, tanti animali ciascuno esal-

tando il proprio dono. Macchè,  l'Angelo

non riusciva a trovarne uno che andasse

bene. Vide però che un asino e un bue

continuavano a lavorare, con la testa

bassa, nel campo di un contadino, nei

pressi della “grotta”. L'angelo li chiamò:

“E voi non avete niente da offrire per la

venuta di Gesù Bambino ? ”. “Niente”,

rispose l'asino e afflosciò mestamente le

lunghe orecchie, noi non abbiamo impa-

rato niente oltre all'umiltà e alla pazienza.

Abbiamo sempre e solo avuto “supple-

menti di bastonate!”. Ma il bue, timida-

mente, senza alzare gli occhi, disse:

“...Però potremmo di tanto in tanto cac-

ciare le mosche con le nostre

code”.....L'angelo colpito da tanta umiltà,

finalmente sorrise: “Voi siete quelli giu-

sti! “ . Finito il racconto, che ritenni

molto profondo.... sentimmo bussare sui

vetri, era il postino. Mancavano, come

oggi, sei giorni al Natale. Aveva fra le

braccia un grosso pacco avvolto in una

carta preziosamente disegnata e legato

con nastri dorati. “Avanti”, disse Don

Mariano. Il postino entrò. In quella casa

malandata: trovò seduto al suo solito

banchetto di lavoro Don Mariano che

con indifferenza, dopo avere risposto al

suo saluto ascoltò le parole del Postino  :

“Guardi che stupendo pacco di Natale! “

disse allegramente il postino. “...Grazie.

Lo metta pure per terra”, disse Don Ma-

riano, con la voce più triste che mai.

“...non c'è Amore dentro ! ” Il postino ri-

mase attonito, con il grosso pacco in

mano. Sentiva benissimo che il pacco era

pieno di cose buone e Don Mariano non

aveva certo l'aria allegra. “.... perché

siete così triste Don Mariano....perchè

non accogliete con un po’di festa  questo

magnifico regalo? “—“....Non posso...

Non posso proprio”, rispose il calzolaio

con voce commossa e qualche lacrima !.

E con la voce un po’ rotta dall’emozione

ci narrò una certa storia: ....:....La figlia

che si era sposata in un Paesino vicino,

era diventata ricca. Tutti gli anni gli man-

dava un pacco, per Natale, con un bi-

gliettino: ....da tua figlia Rosetta e Silvio

(il marito). Mai un augurio personale,

una visita, un invito: “ Papà, perche non

vieni a passare il Natale con noi ?”--

“Venite a vedere ! “, aggiunse Don Ma-

riano  e, stancamente,  si alzò. Lo se-

guimmo  fino ad un piccolo ambiente

buio....Don Mariano aprì la porta. Ester-

refatti guardammo.....il piccolo camerino

traboccava di regali natalizi.  Erano tutti

quelli dei Natali precedenti.... intatti, con

la loro carta piena di polvere ed i loro na-

stri ancora un pò luccicanti......”vedete ?

non li ho neanche aperti! Sono lì intatti

!” ---“Ma perché ?” --quasi all’unisono

gli rispondemmo-- e lui di rimando

....”No, non vedete ? . Non c'è Amore

dentro ! “.....Ci voltammo, commossi,

senza guardarlo.....(  mentre le lacrime

scivolavano sulle nostre gote ! ). Buon

Natale a tutti, Cari lettori di “Marsala

c’è”....ma con tanto Amore ! 

Buon Natale ma... con tanto Amore!
M’ASSETTU FORA A LU LUSTRU DI LA LUNARUBRICHE a cura di

Franco Gambino

NUVENA DI NATALI 
Cantata dai Pastori dei Nebrodi (in 8 parti)

Raccolta Liljana Jaria S.Teresa Riva (ME)

O Divina Maistati

Vi prisentu sta Nuvena

E vi preju ca mi dati

Risistenza Forza e lena...orchestrina

(ciaramedda ,violino, organetto, chitarra)

*'Nta sta notti disiata 

ca nasciu lu verbu eternu,

ccu la vista sua sacrata

timpirau lu friddu 'mmernu,

e la terra pi stupuri 

fici frunni frutti e ciuri.

Li crapuzzi e i picureddi

campiavanu susu e ghiusu

fistiggiavanu l'aceddi

ccu lu cantu priziusu

comu avissiru parratu

'na chidd'ura Gesù è natu... 

orchestrina

Segue (altre 7 parti)

T
utte le prime classi dell’Istituto Tecnico Commerciale di

Marsala, presieduto dal dirigente scolastico Sara Ester Ga-

ramella, sono state coinvolte nel progetto “Prevenzione vi-

siva con effettuazione di test per la misurazione della capacità

visiva”. Il progetto, curato dalla docente referente Flavia Palumbo,

ha previsto il coinvolgimento di una equipe di ottici optometristi

che hanno sottoposto i ragazzi del primo anno della scuola ad un

esame accurato della vista con strumenti di alta precisione. La

campagna, che si è tenuta all’interno dei locali dell’ITC Garibaldi,

è stata promossa anche lo scorso anno e su un campione ci circa

500 alunni visitati, circa il 40 percento presentava difetti visivi, ma

non utilizzava strumenti di correzione adeguati. [ roberta matera ]

SCUOLA /2 Si tratta di un progetto di sensibilizzazione

Prevenzione sulla vista
all’Istituto Commerciale

GLI STUDENTI CHE HANNO PARTECIPATO AL PROGETTO
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FLASH DI SPORT

MARSALA CALCIO

L’ultimo colpo di mercato del Marsala calcio si chiama

Giuseppe Arnone. Si tratta di un centrocampista di cate-

goria superiore che ha iniziato la stagione alla Castelbuo-

nese, dopo la bella avventura vissuta lo scorso anno a

Cammarata. Arnone, nato a Palermo il 04/01/1990, è cre-

sciuto calcisticamente nel settore giovanile Biagini &

Sutera, poi Ribolla e Calcio Sicilia. Nel suo curriculum

cinque stagioni di serie D con Adrano, Milazzo, Acireale

e Nissa, poi dalla scorsa stagione l´avventura in Eccel-

lenza con il Kamarat e questo scorcio di stagione con la

Castelbuonese (Eccellenza B).

VOLLEY

In attesa dell’ultimo match di campionato targato 2014

che andrà in scena a Roma domenica pomeriggio alle

16.00, ieri mattina, la Sigel Pallavolo Marsala si è recata

presso l’Istituto Sant’Antonio di Padova a Trapani per

far visita ai bambini ospiti di questa struttura, oltre 160

accuditi dalle suore francescane. L’occasione è stata pro-

pizia per lo scambio di auguri, in coincidenza con l’ap-

prossimarsi delle festività natalizie. Ad accompagnare la

squadra, oltre al team manager Bruno Maltese anche il

professor Piero Patti. Questa mattina alle 11.00, invece,

le ragazze care al presidente Massimo Alloro prende-

ranno parte alla manifestazione in favore di ”Telethon”

organizzata presso il Liceo “Pascasino” di Marsala dove,

come ormai da diversi anni, i docenti e gli studenti da-

ranno vita ad una avvincente partita di pallavolo. Infine,

ricordiamo che mercoledì pomeriggio, è stata operata

presso la clinica Villa Santa Teresa (Istituto Ortopedico

Rizzoli) di Bologna la centrale brasiliana Camilla Ma-

cedo Teixeira. L´intervento al crociato anteriore ed a

quello collaterale è perfettamente riuscito.

PREMI U.S.S.I.

Un grande successo per la 55^ edizione dei Premi

dell´Anno dell´Ussi Sicilia. La cerimonia si è svoltasi

martedì scorsoal teatro Regina Margherita di Caltanis-

setta. A patrocinare la festa dello sport siciliano il Comi-

tato Regionale Sicilia della Lega Nazionale Dilettanti

della Figc. Sponsor della premiazione la Banca di Cre-

dito Cooperativo San Michele di Caltanissetta.  Fra i pre-

miati la squadra di calcio del Palermo per la promozione

in Serie A, l´Orlandina basket per la promozione in A1,

il dirigente Sandro Morgana nuovo vicepresidente

dell´area sud della Lega Nazionale Dilettanti di calcio,

l´arbitro Rosario Abisso e l´assistente Antonino Santoro;

e, ancora, il presidente regionale del Coni Sergio D´An-

toni e l´allenatore della tennista Roberta Vinci, Francesco

Cinà. A condurre la serata Umberto Teghini e Mariangela

Rizza. Con loro, insieme ai premiati, sono saliti sul palco

anche i due padrini della manifestazione Gianni di Mar-

zio e Giancarlo De Sisti. Fra i più acclamati Mirco Sca-

rantino, atleta nisseno ma romano d´adozione, che ha

conquistato da poco il titolo europeo juniores nel solle-

vamento pesi. Ad accompagnare Scarantino ci sarà il

padre Giovanni, tecnico federale, con alle spalle tre par-

tecipazioni alle Olimpiadi di Seul ´88, Barcellona ´92 e

Atlanta ´96.

GIUSEPPE ARNONE E LUIGI VINCI

UN MOMENTO DELLA MANIFESTAZIONE

SPORT - NEWS - LETTERE

D
omenica si svolgerà  a Pa-

lermo il consueto appunta-

mento annuale denominato

“Coppa Natale di Karate”. La mani-

festazione, organizzata dal Maestro

Salvo Virzì di Palermo, si svolgerà

al Pala don Bosco, parteciperanno

tutte le migliori palestre della Re-

gione, Marsala sarà  presente con la

Shotokan Karate-do club del Mae-

stro Vito Genna, che ha dichiarato:

“La gara sarà una tappa molto im-

portante, ci servirà per svezzare i

nuovi arrivati e selezionarli per il

Trofeo Internazionale Subaru di

Mantova che si svolgerà dal 31 gen-

naio al 1° febbraio”.

ARTI MARZIALI L’evento si terrà a Palermo. Lilybetani guidati da Vito Genna

Karate, marsalesi alla Coppa Natale

ALCUNI KARATEKI DELLA SHOTOKAN MARSALA

G
entilissimo Direttore di Marsala c'è,

le scrivo per porre attenzione ad un

problema che ormai vivo con l'Enel

da 11 anni. In contrada Ciavolotto siamo

soggetti a continue interruzioni di fornitura

di energia elettrica per manutenzioni alla

rete. Io e mia moglie abbiamo aperto un’at-

tività nel 2003 ed è stato un continuo calva-

rio. Se ci fosse la possibilità di chiedere

all'ufficio tecnico dell'Enel, scoprireste

quante manutenzioni hanno fatto in questa

contrada. Cosa che magari in centro urbano

capita raramente, qui capita due tre volte a

mese ormai dal 2003. Ora ci siamo stancati,

paghiamo un servizio che dovrebbe preve-

dere una certa continuità, ma in realtà non è

così inoltre arrecandoci diversi problemi.

Oltre il danno anche la beffa, perché nel mio

settore, oltre alla routine quotidiana, capita

spesso di ricevere prenotazioni per banchetti

e compleanni magari 15 giorni prima e

spesso mi sono ritrovato 48 e anche 24 ore

prima, la carta appesa al palo che mi segnala

l'imminente interruzione dell'energia elet-

trica per i soliti lavori di manutenzione alla

rete. Il tutto, negli anni, mi ha recato danni

per migliaia di euro. Ho provato invano a

contattare l'Enel ormai da 11 anni, ma ogni

volta è tempo perso. Mi faccio portavoce di

un'intera contrada che vive questa situazione

spiacevole, perché oltre alla mia, in zona ci

sono anche altre attività sia del settore risto-

razione e non, diverse famiglie, ma ci ritro-

viamo davanti a noi un muro insormontabile

Gaspare Messina

LETTERE

L’odissea Enel in contrada Ciavolotto


